
Um die Beseitigung von Hinterlassenschaften von Hunden zu unterstützen und zu fördern, 
hält die Stadt Beutelspender mit Kotbeuteln vor. Doch an vielen Beutelspendern herrscht oft 
gähnende Leere, Verschmutzung und Vandalismus. 
 
Ich frage dazu die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie viele Kotbeutelspender gibt es stadtweit und wo? 

2. Können die Standorte digital z.B. via Geoinformationssysteme bzw. HALgis 2.0 

abgerufen und ggf. zur Verfügung gestellt werden? 

3. Erfolgt die Aufstellung nach einem System und wie werden die Standorte 

ausgesucht? 

4. Wie viele Beutel passen in einen Behälter? 

5. Gibt es pro Jahr eine maximale Stückzahl an Beuteln, die bereitgehalten 

werden? 

6. In welchen zeitlichen Abständen erfolgt die Bestückung der Behälter mit 

Kotbeuteln? 

7. Werden außerhalb des regelmäßigen Bestückungsintervalls Kontrollen der 

Behälter durchgeführt? 

8. Ist es angedacht, in Zukunft umweltfreundliche, plastikfreie und 

kompostierbare Kotbeutel zur Verfügung zu stellen? 

9. Ist die Kostenübernahme durch Sponsoren zulässig? D.h. es werden dann z.B. 

gebrandete Kotbeutel zur Verfügung gestellt. 

10. Können die Kotbeutelspender im Rahmen eines Gestaltungswettbewerbes* 

optisch aufgewertet werden? 

 
gez. Steve Mämecke 
Stadtrat  
 
*https://hws-halle.de/privatkunden/unternehmen/kundenservice/news?id=42134 
 

    
 
 


